

Rimouski, le 9 mars 2020

À l'attention des membres du Jeune Barreau

Objet : Soirée reconnaissance

Chères collègues,
Chers collègues,

La soirée du Jeune Barreau se tiendra le vendredi 1^{er} mai prochain à l'érablière Gendreau, dans le cadre de notre congrès annuel. Nous avons pensé vous offrir une tribune lors de cette soirée, pour remercier un avocat ou une avocate qui a été un mentor pour vous et qui a influencé positivement votre pratique.

À cette occasion, ceux qui le souhaitent pourront partager leurs éloges et même certaines anecdotes aux convives de la soirée du Jeune Barreau, pendant une durée d'environ 5 minutes par participant.

Tous ceux et celles qui sont intéressés à participer à ce moment de reconnaissance sont priés d'aviser au préalable Me Ariane Cayer, sur son courriel : ariane@avocatscl.com et ce, au plus tard le 31 mars 2020.

Nous vous remercions d'avance pour votre participation et votre contribution au succès de cette belle soirée!

Me Geneviève Chassé, présidente du Jeune Barreau